

Hinweis

Die Niederschrift des öffentlichen Sitzungsteiles vom 25.05.2021 wurde in der Haupt- und Finanzausschusssitzung der Gemeinde Südharz am 30.08.2021 durch Abstimmung wie folgt geändert:

Frau Wernecke bittet, auf Seite 5 der Niederschrift im 1. Absatz (Zeile 3) das Wort „Eigentümer“ in das Wort „Ansprechpartner“ auszutauschen.

Weiter soll auf Seite 9 im 3. Absatz folgender Satz gestrichen werden: “Laut Herrn Schmidt handele es sich hierbei um Betrug, man könne Strafanzeige stellen, da das Post- und Fernmeldegeheimnis verletzt wurde.“

Die so geänderte Niederschrift wird mit 4 Ja-Stimmen bestätigt.

Südharz, den 29.04.2022